

Samstag, 03. Januar 2026, Eder-Diemel Tipp Waldeck / Lokales

Musik bringt Generationen zusammen

Schau-Spiel-AG der Uplandschule besucht Willinger Pflegehotel



Ein musikalisches Stück präsentierte die Schau-Spiel-AG der Uplandschule im Pflegehotel. © Foto: pr

Willingen – Generationen mit Musik zusammengebracht hat die Schau-Spiel-AG der Uplandschule bei ihrem Auftritt im Willinger Pflegehotel. Die 14 Kinder aus der vierten bis sechsten Klasse hatten sich unter der Leitung von Karin Stade das Stück „Eine Schneeflocke kommt selten allein!“ ausgedacht. Kurz vor der großen Weihnachtstournee der Band „Die ultimativen Schneeflocken“ erkrankt die Sängerin so schwer an Grippe, dass sie komplett ihre Stimme verliert. Die ausgebuchten Auftritte drohen ins Wasser zu fallen. Eine gleichwertige Vertretung soll bei einem Wettbewerb gefunden werden. Da die Schneeflockenband über allen Maße berühmt ist, finden sich in kürzester Zeit sehr viele Anwärter, die ihr Bestes geben und alle von sich selbst sehr überzeugt sind. Bei ihren Darbietungen werden sie von Valentino Steinberger an der Gitarre begleitet.

Die Bandmitglieder als Jury haben nun die Qual der Wahl. Ihre Managerin sitzt ihnen im Nacken. Die Entscheidung fällt den Musikerinnen allerdings so schwer, dass sie beschließen, für die bevorstehenden Konzerte einfach alle Bewerber zu nehmen und einen erstklassigen Riesenchor zu bilden. Damit der Gesang aber wirklich perfekt klingt, rufen die Bandmitglieder nicht nur die Kinder auf, sondern auch die Senioren, gemeinsam das Lied „Alle Jahre wieder“ anzustimmen. Die Kinder aus der Näh-AG von Julia Fissenebert haben die Schau-Spiel-AG begleitet: Sie haben Stofftannenbäume genäht, um den Weihnachtsbaum im Pflegehotel zu schmücken.

RED